



Shopping for an Outfit

French Conversation



English	French
Sofia walks into a clothing store, looking for a new outfit for her friend's birthday party tonight. She decides to ask the shopkeeper, Gabriel, for some help.	Sofia entre dans un magasin de vêtements, à la recherche d'une nouvelle tenue pour la fête d'anniversaire de son amie ce soir. Elle décide de demander de l'aide au commerçant, Gabriel.
Sofia: Hello, I'm looking for an outfit for a birthday party. Do you have anything in mind?	Bonjour, je cherche une tenue pour un anniversaire. Est-ce que vous avez quelque chose en tête ?
Gabriel: Of course! What's your style like?	Bien sûr ! Quel est votre style ?
Sofia: I usually go for something trendy and stylish, but still comfortable.	J'ai l'habitude d'opter pour des vêtements à la mode et élégants, mais toujours confortables.
Gabriel: Alright, let's start with some dresses then. How about this one?	D'accord, commençons par des robes. Qu'est-ce que vous pensez de celle-ci ?
Gabriel hands Sofia a red dress. She goes into the dressing room and tries it on.	Gabriel tend une robe rouge à Sofia. Elle entre dans la cabine d'essayage et l'essaie.
Sofia: What do you think?	Vous en pensez quoi ?
Gabriel: I think it looks great on you! The colour is perfect for your skin tone and the length is just right.	Je trouve qu'elle vous va très bien ! La couleur est parfaite pour votre teint et la longueur est parfaite.
Sofia: I'm not too sure if red is too bright. I'll try on a few more to be sure.	Je suis pas sûre que le rouge soit trop vif. J'en essaierai d'autres pour m'en assurer.
Gabriel: Of course! I'll bring you some more options.	Bien sûr ! Je vais vous apporter d'autres options.
Gabriel brings Sofia a few more dresses to try on, but none of them feel quite right.	Gabriel apporte à Sofia quelques robes supplémentaires à essayer, mais aucune ne lui convient.
Sofia: I'm not sure about any of these dresses. Maybe I should just wear something I already have at home.	Je suis pas sûre de ces robes. Je devrais peut-être porter quelque chose que j'ai déjà à la maison.
Gabriel: Don't give up yet! What about trying a skirt and blouse combination?	N'abandonnez pas tout de suite ! Et si vous essayez une combinaison de jupe et de chemisier ?

Gabriel hands Sofia a black skirt and a lacy white blouse. She tries them on and looks at herself in the mirror.

Gabriel tend à Sofia une jupe noire et un chemisier blanc en dentelle. Elle les essaie et se regarde dans le miroir.

Sofia: Oh, this is beautiful!

Oh, c'est magnifique !

Gabriel: I think so too! The skirt complements your figure nicely, and the blouse definitely adds a touch of elegance.

Je le pense aussi ! La jupe complète bien votre silhouette et le chemisier ajoute une touche d'élégance.

Sofia: I love it! But I think the blouse is a bit too tight. Do you have it in a size up?

J'adore ! Mais je crois que le chemisier est un peu trop serré. Est-ce que vous l'avez en taille supérieure ?

Gabriel: Yes, I think we do. Let me check.

Je crois que oui. Laissez-moi vérifier.

Gabriel goes into the stockroom and finds the dress in a size up. Fitting Sofia perfectly, she decides to buy the blouse and the skirt.

Gabriel se rend dans la réserve et trouve la robe dans une taille supérieure. Elle convient parfaitement à Sofia, qui décide d'acheter le chemisier et la jupe.

Sofia: Thank you so much for your help. I'm so glad to have found something great to wear for tonight.

Merci beaucoup pour votre aide. Je suis ravie d'avoir trouvé quelque chose de bien à porter pour ce soir.

Gabriel: Happy to help! Don't hesitate to come back if you ever need anything else.

Heureux de vous aider ! N'hésitez pas à revenir si vous avez besoin d'autre chose.

Sofia leaves the store feeling happy with her new outfit.

Sofia quitte le magasin, heureuse de sa nouvelle tenue.

Vocab review

learnwithablas.com

<input checked="" type="checkbox"/>	English	French
<input type="checkbox"/>	outfit	tenue
<input type="checkbox"/>	shopkeeper	commerçant
<input type="checkbox"/>	dress	robe
<input type="checkbox"/>	skirt	jupe
<input type="checkbox"/>	blouse	chemisier